



## Forum sécurité : Désincarcération

publié le 14/04/2011

le 8 avril 2011

De 14h à 15h, sur le plateau de sport, les élèves de 4ème et 3ème ont assisté à l'intervention des pompiers de Moncontour et St Jean de Sauves pour une simulation d'accident de voiture nécessitant une désincarcération de la victime. **Merci à Amélie Avril 4A qui a joué la victime**



Une vidéo de l'intervention est bientôt disponible, si vous la souhaitez, veuillez me fournir un support de mémoire .

### Portfolio

